



Alors que le tournoi d'accession au championnat élite Two s'ouvre ce samedi, le représentant de l'Ouest n'a bénéficié ni du soutien des autorités de la région, encore du président de la ligue régionale de football.

Sacré champion de l'Ouest à l'issue des barrages de cette ligue régionale, Sims Fc de Bafoussam va défendre les couleurs de cette région au tournoi inter-poules qui s'ouvre ce samedi 24 novembre 2018. Sauf que cette formation sportive ne bénéficie pas de l'attention escomptée (du moins pas encore) des autorités administratives et sportives de la région de l'Ouest. « *Depuis notre qualification pour ces barrages, nous n'avons pas reçu le soutien des autorités administratives. Pourtant, nous leur avons fait parvenir des correspondances à cet effet. Quant au président de la ligue régionale de football de l'Ouest, il ne décroche même plus au téléphone* », renseigne un responsable de Sims FC. « *Nous avons cependant bénéficié du soutien du président de la ligue départementale de football de la Mifi (François Kouedem, ndlr) et de quelques présidents de clubs dont celui de Cask* », précise ce responsable. L'espoir de recevoir la réaction des autres avant leur départ vendredi 23 novembre 2018 a été vain.

En raison du manque de moyens financiers et de l'abandon par la région dont il est le porte-étendard, Sims FC a effectué toute sa préparation dans la ville de Bafoussam pendant que certains de ses adversaires avaient déjà installé leur quartier à Yaoundé. Nonobstant, Sims FC maintient son ambition de représenter avec honneur avec la région de l'Ouest et de composer

l'une des places qualificatives pour le championnat Elite Two. « *Nos problèmes n'affectent pas le moral des joueurs. Nous n'irons pas à cette compétition en victime résigné* », confie l'entraîneur de Sims. Lors de la première sortie ce dimanche 25 novembre 2018, le représentant de l'Ouest affrontera celui du Centre, à savoir As Fap de Yaoundé.